

La Paz, B. C. S., 17 de octubre del 2023

IEEA PRESENTE EN EL PROGRAMA “ÉCHALE MONTÓN”

A través de personal operativo de la Coordinación de Zona La Paz II, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en Baja California Sur, estuvo presente en el evento “Échale Montón”, organizado por la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado. En esta ocasión se llevó a cabo en el Parque de la Colonia Villas de Guadalupe en esta Ciudad Capital, en el cual el Instituto participó con un puesto o mesa informativa de los servicios y materiales que ofrece a toda persona de 15 años o más que aún no ha terminado su educación básica.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#DesarrolloYBienestar](#)

